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Aos vinte e três de outubro de dois mil e vinte, com início as dezoito horas, foi realizada a 1 
Terceira Reunião Extraordinária do Conselho de Campus do Instituto Federal de Educação, 2 
Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul – Campus Veranópolis. A reunião foi realizada 3 
na Sala Virtual RNP devido a pandemia de coronavírus (Covid – 19). A sessão foi 4 
convocada e coordenada por Daniel de Carli, Diretor-Geral do IFRS – Campus Veranópolis 5 
e secretariada pela servidora Maiara Juliane Faust. Estiveram presentes os seguintes 6 
conselheiros: representantes docentes – Cassiano Pessanha Madalena  (titular), Patrícia 7 
Peter dos Santos Zachia Alan  (titular), Roger Sá da Silva (titular); representantes técnico-8 
administrativos - Andreia Regina Mallmann Carneiro  (titular), Renata Romanzini Ciello 9 
(titular) e Sandra Beatriz Rathke (titular); representantes discentes: Cristiane Aléssia 10 
Portela (titular), Mariane Marinello Tapparello  (titular) e Millene Detogni (titular); 11 
representante comunidade externa: Nicanor Matiello. Conforme assinaturas na lista de 12 
presença.  Assim, os conselheiros se reuniram para tratar da seguinte pauta: a) Apreciação 13 
do Plano de Ação 2021. Ordem do dia. a) Apreciação do Plano de Ação 2021. O 14 
Presidente do Conselho de Campus, Daniel de Carli, deu início a sessão apresentando a 15 
proposta de Plano de Ação 2021. A conselheira Andreia Regina Mallmann Carneiro 16 
questionou a falta de uma previsão para diárias e passagens. Foi feita a adequação na 17 
proposta conforme anexo a esta ata. A conselheira Renata Romanzini Ciello questionou se 18 
capacitações dos servidores estavam inclusas no Ressarcimento de Mensalidades. A 19 
Coordenadora de Administração e Planejamento, Maiara Juliane Faust, esclareceu que esta 20 
rubrica engloba as capacitações dos servidores. O conselheiro Cassiano Pessanha 21 
Madalena questionou o valor de R$ 1.000,00 das diárias. A Coordenadora de 22 
Administração e Planejamento, Maiara Juliane Faust, esclareceu que em virtude da 23 
pandemia a maioria dos eventos acontecerão de forma online e que nada impede de 24 
reforçarmos este valor caso seja necessário. A conselheira Andreia Regina Mallmann 25 
Carneiro também destacou que a participação dos servidores em eventos passa pela 26 
aprovação da chefia imediata. O Presidente do Conselho de Campus, Daniel de Carli, 27 
colocou o Plano de ação 2021 em votação. Em regime de votação: aprovado por 28 
unanimidade. Nada mais havendo a constar, encerro a presente ata que segue assinada por 29 
mim e pelos demais. 30 
 

Daniel de Carli:___________________________________________________________ 

Maiara Juliane Faust: ______________________________________________________ 

Cassiano Pessanha Madalena:________________________________________________ 

Patrícia Peter dos Santos Zachia Alan:_________________________________________ 

Roger Sá da Silva: ________________________________________________________ 

Andreia Regina Mallmann Carneiro:__________________________________________ 

Renata Romanzini Ciello:___________________________________________________ 

Sandra Beatriz Rathke:_____________________________________________________ 

Cristiane Aléssia Portela: ___________________________________________________ 

Mariane Marinello Tapparello: ______________________________________________ 

Millene Detogni: _________________________________________________________ 

 


